
  Conseil d’école n°3 RPI Genestelle - Saint Joseph des Bancs 

Lundi 1er juillet 2024 - 17h 

 

Présents : Jean-François Durand (maire Genestelle), Marion Boussaguet (Déléguée parents St Joseph des 

Bancs), Jacques Sébastien (Maire St Joseph des Bancs), Emilie Hallauer (directrice Genestelle), Marion Imbert 

(diretrice St Joseph des Bancs), Julien Charols (délégué parents d’élèves), Valérie Mathieu (Mairie de 

Genestelle). 

Secrétaires de séance : Mmes Marion Imbert et Emilie Hallauer. 

 

1. Effectifs en cours et à venir  

 

Effectifs à venir 2024-2025 :  

St Joseph des Bancs : 13 élèves : 2 PS – 4 MS - 5 GS - 2 CP  

Genestelle : 12 élèves : 2 CE1 – 4 CE2 – 4 CM1 – 2 CM2  

Il faudra être encore et toujours vigilants pour la suite. 

 

2. Évaluation d’école 

 

Une restitution a eu lieu lundi 6 mai à St Andéol de Vals pour faire le point autour d’un rapport d’évaluation qui 

a été rédigé par l’équipe de circonscription qui s’est déplacée dans nos écoles. 

De cette évaluation est ressortie la volonté et la nécessité d’allier et faire un maximum de projets communs inter 

écoles rurales et notamment celle dont nous sommes la plus proche géographiquement St Andéol de Vals pour 

optimiser les coûts de transports, mutualiser le matériel et mélanger les élèves avec des groupes de niveaux 

plus importants. 

Cette évaluation nous servira d’appui pour l’écriture du projet d’école à venir. 

Ci-joint le rapport final. 

 

3. Projets de classe pour 2024-2025 :  

 

Projets communs aux 2 écoles : 

• Projet musique financé par le RPI et en partenariat avec la communauté de communes CCBA : 15 

séances réparties sur les 2 communes : intervenante Amélie Rochette, sur les musiques de film et les 

bruitages, en lien avec nos autres projets.  

• Projet école et cinéma : deux projections de film et une intervention en classe à St Joseph des Bancs  ; 

trois projections pour Genestelle. Les deux écoles iront au cinéma Les Quinconces à Vals les Bains avec 

chacune une classe de Saint Andéol de Vals sur les mêmes niveaux de classe.  

• Projet rivières EPTB : en cours de rédaction. Autour de la biodiversité dans les rivières. Subventionné à 

100% par l’EPTB. 

• Journées partagées autour du sport avec les écoles de Genestelle et St Andéol de Vals, en alternant les 

trois sites d’écoles.  

• Sortie au théâtre à Vals les Bains en octobre pour Genestelle et en janvier pour St Joseph des Bancs 

 

St Joseph des Bancs : 

• Classe de découverte aux Estables – 3 nuitées au mois du 3 au 6 décembre 2024 

• Médiathèque : inscription au projet de parcours culturel sur 3 séances sur un auteur appelé Kolonga 

• Visite de l’usine Valrhôna à Tournon sur Rhône 

 

Genestelle :  

• Ecole dehors – PNR (parc des monts d’Ardèche) : projet subventionné à hauteur de 80% par le PNR, 

pour 12 séances avec le même intervenant nature, afin d’apprendre à travailler dehors, sécuriser une 

zone, se l’approprier et appréhender l’espace. Rendez-vous à prendre avec la mairie pour trouver un 

espace que l’école pourrait utiliser de façon régulière. 

 



4. Point budget : fournitures scolaires, OCCE 

 

Les actions « chocolats de Noël » et photos de classe ont très bien marché et nous remercions les familles de 

participer avec entrain à ces opérations qui nous permettent de financer plus d’activités pendant l’année. Nous 

remercions chaleureusement les mairies pour leurs participations financières à nos projets. Cela permet aussi 

de faire du lien dans les villages et d’impliquer les habitants.  

Nous évoquons l’idée d’allouer un budget OCCE fixe par année plutôt que le calquer sur le nombre d’enfants. 

En effet, nous constatons que les prix des transports augmentent de manière exponentielle, or donner un budget 

annuel alloué par enfant nous met en difficulté d’année en année avec la baisse d’effectifs. Pour exemple, 

l’année où nous avons 17 élèves nous avons 646 euros de budget, l’année où nous n’en avons que 13, 494 

euros. Or si nous nous déplaçons par exemple à Lussas pour une sortie (devis à l’appui) nous en avons pour 

350 euros peu importe l’effectif de la classe. C’est pourquoi nous nous posons la question pour savoir s’il ne 

serait pas plus judicieux et avantageux pour les enfants de donner annuellement un budget OCCE fixe et 

forfaitaire.  

Les mairies vont y réfléchir. 

 

5. Travaux éventuels 

 

Encore un merci à la mairie de St Jo et à Jean-Claude pour les travaux effectués. Il reste le panneau à l’entrée 

de la classe pour afficher les photos de classe. 

A Genestelle, grands remerciements pour Grégory pour sa réactivité à l’école très appréciée. A faire : néons qui 

clignotent et pluie qui rentre dans la salle de réunion. 

 

6. Association Récréation  

 

L’association des parents a mené à bien de beaux projets cette année qui ont permis de rapporter de jolis 

bénéfices, mais déplore le manque d’investissement de certains parents notamment lors des réunions. Les 

différentes réunions permettent de coordonner les actions et ont été souvent désertées.  

Luce décide de quitter le poste de secrétaire et Rémy Bailet au poste de président. Un nouveau candidat à la 

présidence : Rémy Tastevin. 

 

Les deux écoles remercient chaleureusement toutes les actions menées et les aides apportées pour mener à 

bien nos projets. Les évènements organisés permettent aussi de développer le lien social et la vie des villages 

et ont été très appréciés.  

 

7. Remontées des parents d’élèves 

Des remontées concernant le pan pédagogique ont eu lieu mais le conseil d’école n’est pas un lieu pour évoquer 
ce genre de remontées. Les parents d’élèves peuvent directement prendre rendez-vous avec les enseignantes 
avec l’appui des représentants des parents si besoin pour ce genre de remontées et nous serons tout à fait en 
possibilité d’évoquer avec eux ce genre de sujets. Pour rappel, les conseils d’école ont pour but d’évoquer le 
périscolaire, les locaux, la sécurité. 


